

Gebrochene Schrift als Blickfang



◆ Hinweisschild beim evangelischen Friedhof Höscheid bei Solingen. (Bild: Cesare Lazaros Borgia)



◆ Hausbeschriftung in Lenggries. (Bild: Korbinian Mittermaier)



◆ Grenzschild des Landkreises Rosenheim. (Bild: Harald Süß)



◆ Handbeschriftete Tafel einer Weinstube in Meissen. (Bild: Matthias Rippin)



◆ Lieferwagen einer Apotheke in Krefeld. (Bild: Andreas Niederdeppe)



◆ LKW-Beschriftung eines Transportunternehmens in Oberösterreich. (Bild: Stefan Huemer)